
第2364回 (2017.6.14（水）晴れのちくもり NO.1744）

●創立／1968年4月24日 ●事務所／米子市西福原1-1-55 スマイルホテル米子 ℡(0859)32-5531
●例会日／水曜日12:30～13:30 ●例会場／米子全日空ホテル 米子市久米町53-2 ℡(0859)36-1111
●会長／岩崎 浩 ●幹事／上森英史 ●会報／多林美智子

会員数 103 名 （正会員 102名 名誉会員 1名）
朋美君 26日 植田 昭君 27日 田淵亮達君
30日 小谷維夫君

ビジター
メーキャップ
小土井君（6/17青少年交換プログラム 米子全日空
ホテル）赤山君、楠君、杉原（弘）君、杉原（秀）君
（6/20境港ＲＣ）佐田山君（6/20芸場ＲＣ）井上（賢）
君（6/20境港ＲＣＧ補佐訪問クラブ協議会 境港市
民活動センター）
今週のお祝い

結婚記念日祝：3日 宮永誠治君 4日 岩崎 浩
会長 12日 松村幸男君 25日 岩﨑 稔君
スマイルBOX
出席100％祝：荒川（雄）君 本人誕生祝：北沢 薫君
夫人誕生祝：荒川（雄）君、小谷君、中田君、西村
（正）君、田淵君、植田君 結婚記念日祝：岩崎（浩）
会長、岩﨑（稔）君、宮永君 東西8大学おＢゴルフ大
会で優勝しました。ちなみに昨年に続き連覇です。：

１年間会長職を務めさせていただき感じたことです
が、米子東ＲＣは１００名を越えるクラブです。これは２
６９０地区６６クラブの中で岡山南 岡山に次いで会員

今週のお祝い
夫人誕生祝：1日 西村正男君 2日 岡 久治君
9日 中田智尚君 12日 松村幸男君 19日 吉岡

会 優勝 。 み 昨年 続き連覇 す。
永見君 関税会青年部部会長に就任致しました。ご
協力の程宜しくお願い致します。：西村（偉）君

会長退任挨拶

６９０地区６６クラブの中で岡山南、岡山に次いで会員
数は３番目です。とかく会員数が増えると、派閥ができ
好き嫌いが生じてロータリー活動に支障が出来るん
じゃないかと、某他クラブから言われたりしましたが、
米子東クラブは、そんなことありませんよ。他のクラブ
に先駆けてたくさんの事業を楽しくやっていますよと
反論したこともありました。
米子東クラブのある長老が、「物事決まるまではいろ

昨年の７月６日に第１回目がスタートして本日６月１
４日で４１回目の例会となりました。本年度はこれまで８
名の新入会員を迎える事が出来ました この８名を加

いろ言う人もあるけど、米子東クラブはいざやろうと決
まったら会員全員で事業を実践し、一度決めたことは
全員で支えていくクラブ、素晴らしいクラブだよ」と私
が会長就任早々にアドバイスくださいました。今、感じ
る事は、米子東クラブは相手を思いやる事が出来、自
由にものが言え、前向きに受け入れる事が出来、前に
向かって常にチャレンジしていけるクラブだと思いま
す。改めて米子東クラブは、素晴らしいクラブであり、

名の新入会員を迎える事が出来ました。この８名を加
えると２００８年つまり４０周年以降に米子東クラブに入
会された会員はその間に退会された方を除いた数、
現在在籍されている会員の実績ですがなんと６０名に
なります。現在会員数が１０３名ですので半数以上の
方が４０周年以後に入会されています。４０周年を経
験されていない方が６０名もいることになります。
年当初、掲げさせていただいたテーマは「温故知新

ロータリーの良さを再認識しよう」でした 歴史を そし す。改めて米子東クラ は、素晴ら クラ であり、
誇れるクラブであると思います。こうして会長職を無事
務めることが出来たのも、上森幹事のおかげだと思っ
ております。特に年度途中に、例会場がサンルートか
ら全日空に変わった際は大変な作業をこなしていた
だきました。お礼を申し上げます。
１年間 会員の皆さん及び福谷事務局員には大変

お世話になりました。ありがとうございました。

ロータリーの良さを再認識しよう」でした。歴史を、そし
て米子東ＲＣの良さを会員のみなさんに知っていただ
きたい、歴史を知っていただくことが５０周年に繋がり、
会員の意識つまり５０周年に向けて同じベクトルで進
むことが出来ると、常に意識して会長挨拶考えてまい
りました。クラブ計画書の運営方針に会員相互及びそ
の家族がロータリーを通して楽しい人間関係を構築し
ていきましょうと書かせていただきました。



幹事報告
1.本日、オブザーバー 西日本旅客鉄道（株）
米子駅長 堀 秀晃 様
例会終了後、インフォメーション開催（3Ｆ）

2.6/11中海・宍道湖一斉清掃
会員18名＋ご家族1名

3.6/21最終夜間例会 出欠未回答の方は例会終了後
までにお願い

6/11 中海・宍道湖一斉清掃

までにお願い
4.2017-18年度5ＲＣ合同会員名簿作成にあたり
修正ある方は6/30までにお知らせ下さい。

5.芸場ＲＣ トン・ジュンモ会長よりお礼状
6.栄州ＲＣ シム・サングック 〃
7.阿南南ＲＣより「2017-18年度 奉仕計画ノート」2部
8.大山の頂上保護・美化推進の啓発ポスター2枚
（大山の美化を推進する会・大山の頂上を保護する会より）

9 例会変更のお知らせ9. 例会変更のお知らせ
境港ＲＣ 6/27（火）夜間例会 ビジター受付あり
米子南 6/26（月）夜間例会 〃
鳥取 6/22（木） 〃 事務局にて 〃
倉吉東 6/22（木） ⇒6/21（水）に変更 〃
松江東 6/22（木）夜間例会 12：00～12：30 〃
松江南 6/26（月）夜間例会 〃 〃
倉吉 6/27（火） 〃 事務局にて 〃

荒川（圭）君、深井君、舩田君、秦野君、岩岡君、岩崎
（浩）会長、岩﨑（稔）君、楠君、松村君、永島（正）君、
中田君、中村君、岡（久）君、桶村君、大野君、塩谷君、
山根君、吉岡君(6/11中海・宍道湖一斉清掃）

＜プログラム＞ 理事退任挨拶

林俊一 会員増強・維持 理事

念願だったゴルフ同好会での優勝を果たしました。野球の方は活躍が出
来ていませんが、来年度も４番を務めさせていただきたいと思っておりま
すす。
５０周年は、会員増強・維持委員会のサブリーダーとして頑張ります。

足立博俊 クラブ広報 理事

広報・ＩＴ、クラブ会報、雑誌、それぞれ各リーダーが積極的に活動され
まして助けていただきました。
５０周年は広報・ＩＴ委員会で微力ながら、貢献してまいりたいと思います。

舩田正一 クラブ管理運営 理事

親睦活動委員会中村リーダーのピコ太郎で大いに盛り上がった１年だっ
たと思います。
ゴルフでございますが、私は２位が最高でありますので、今年度中に優ルフでございますが、私は２位が最高でありますので、今年度中に優
勝を目指します。
今年、理事として培った経験を５０周年で活かしてまいりたいと思います。

上森英史 幹事

予算をずいぶん削りましたが、各リーダーさんには、知恵を絞ってこなし
ていただきました。て ただきました。
岩崎会長がきちっと指示を出してくださったおかげで私は楽な幹事でご
ざいました。ただ、ＲＩ会長賞が受賞出来なかったのは、私の力不足であり
申し訳なかったと思っております。
今年１年は５０周年に向けた礎になったと思います。この米子東ＲＣが世
の中に向けて自他共に認められるロータリーである為の、皆さんの努力に
よる素晴らしい前年度であったと感じております。ありがとうございました。


